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【 本 报 讯 】特 拉 万
（Terawan Agus Putranto）诚
邀 国 内 外 我 国 公 民 医 生
加 入 全 国 医 生 协 会（PD-
SI）。这是通过之前特拉
万 领 导 的 卫 生 部 的 专 家
安迪分发的书面邀请函。

也是特拉万沟通团队
成员的安迪表示，在收到
印尼医生协会（IDI）的终
止会员资格信函后，前卫
生 部 长 特 拉 万 正 式 加 入
了 PDSI。

安迪没有准确解释收
到 终 止 会 员 资 格 信 函 的
时间。

5 月 20 日（星期五），
特拉万声称，我将参与壮
大 PDSI，因为我再也没有
其 他 组 织 可 以 参 与 了 。
上 帝 赐 给 我 们 的 才 能 必
须有益于民众。

此 前 ，IDI 执 行 委 员
会主席谷麦迪（ Adib Khu-
maidi）表 示 ，只 要 能 够 满
足多项条件，特拉万是可
以恢复会籍的。

然 而 ，安 迪 强 调 ，特
拉万不会回应这个声明。

特拉万前专业助理艾
迪准将（Jajang Edi Priyanto)
是 于 今 年 4 月 27 日 宣
布成立的 PDSI 主席。

艾迪声称，PDSI 的成
立 已 获 得 国 家 承 认 ，因
为 ，已 拥 有 编 号 为 AHU
003630.AH 01.07.2022 的 司
法与人权部决定书。

特拉万指出，我非常
感 谢 我 的 同 事 。 我 加
入 IDI 已 经 有 很 长 时 间
了 ，学 到 了 很 多 宝 贵 的
经 验 。 为 了 我 们 能 够 发
展 更 先 进 的 健 康 科 学 ，
我 邀 请 在 国 军、警 察、民
事 公 务 员 、私 营 部 门 服
务 的 同 事 、专 业 人 士 以
及 国 内 外 的 医 生 和 大 学
生 加 入 PDSI。 希 望 ，其
他 同 事 的 加 入 ，我 们 的
卫 生 健 康 科 学 将 更 加 先
进 ，我 们 将 更 加 强 大 ，更
加巩固我们的主权。

（亮剑）

前卫长特拉万已加入PDSI
如今邀请国内外印尼医生也加入全国医生协会

【本报讯】最近，英国
驻 我 国 大 使 馆 引 起 了 我
国民众的大量关注，因为
于 5 月 18 日（星期三），英
国 大 使 馆 在 其 院 子 内 悬
挂 了 象 征 同 性 恋（LGBT）
的彩虹旗帜。

5 月 17 日（星 期 二），
伊 联（NU）中 央 理 事 会 总
主 席 雅 赫 亚（ KH Yahya
Cholil Staquf）也 就 此 事 发
表了简短的评论。

雅 赫 亚 指 出 ，英 国 大
使馆在其院子里升起 LG-
BT 旗 帜 不 是 伊 联 或 我 国
的 事 情 。 那 是 他 们 的 项

目，这不是我们的事。
英国大使馆悬挂同性

恋 LGBT 旗 帜 是 为 了 纪 念
每 年 5 月 17 日 纪 念 反 对
同性恋、跨性别恐惧症和
双 性 恋 恐 惧 症 国 际 日
（IDAHOBIT）。 当 时 ，LG-
BT 旗 帜 与 英 国 国 旗 并 排
飘扬。

有 关 悬 挂 彩 虹 旗 的
信 息 于 5 月 18 日（星 期
三），由 英 国 驻 雅 加 达 大
使馆的官方帐户@ukinIn-
donesia 上 传 。 英 国 大 使
馆 官 方 IG 账 户 如 此 写
道：英国认为 LGBT +权利

是 基 本 人 权 。 爱 是 宝 贵
的 。 每 个 人 ，无 论 身 在
何 处 ，都 应 该 自 由 地 爱
他 们 的 亲 人 ，并 表 达 自
我 ，而 不 必 担 心 暴 力 或
歧 视 。 他 们 不 应 该 仅 仅
因 为 成 为 自 己 而 感 到 羞
耻或内疚。

本 来 ，关 于 相 关 活
动 ，包 括 悬 挂 旗 帜 ，在 一
个 国 家 的 大 使 馆 院 子 里
是 无 法 质 疑 的 。 根 据
1969 年《维也纳外交关系
公 约》，接 受 国 因 豁 免 权
对 一 国 使 馆 区 发 生 的 事
情 不 得 提 出 异 议 或 引 发

争议 。
5 月 21 日（星 期 六），

印 尼 大 学 国 际 法 教 授 尤
瓦 那（Hikmahanto Juwana）
指出，英国大使馆应该尊
重 我 国 民 族 所 持 有 的 道
德价值观。原因是，在我
国，LGBT 问题尚未被公开
接 受 ，并 且 ，在 道 德 上 被
认 为 与 宗 教 价 值 观 相
悖 。 英 国 大 使 馆 理 应 尊
重 适 用 于 我 国 的 道 德 价
值 观 ，不 能 以 悬 挂 LGBT
旗帜的形式公开宣传 LG-
BT。

（亮剑）

英国大使馆悬挂同性恋彩虹旗
受到许多人指责 NU总主席则说：不关我们的事！

英国大使馆在院子内悬挂了象征同性恋的彩虹旗帜英国大使馆在院子内悬挂了象征同性恋的彩虹旗帜

【本 报 讯】5 月 20 日
（星 期 五），财 政 部 长 穆
丽亚妮指出，有两种方法
可 以 摆 脱 高 通 胀 的 经 济
现象，这种经济现象会引
发经济衰退或滞胀，而这
种 衰 退 或 滞 胀 正 笼 罩 着
世 界 经 济 。 每 一 条 出 路
都 对 经 济 产 生 了 痛 苦 的

影 响 。 滞 胀 提 供 了 一 个
痛 苦 的 选 择 。 第 一 条 出
路 是 先 控 制 通 货 膨 胀 。
央 行 可 以 通 过 货 币 正 常
化 来 完 成 这 一 政 策 。 这
通 常 以 提 高 基 准 利 率 的
形式完成。此外，还减少
了市场的流动性。

穆 丽 亚 妮 指 出 ，如 果

想通过保持比较温和的市
场通货膨胀率，经济成长
就会放缓，这意味着经济
将衰退。第二条出路是首
先保持经济增长，但通胀
仍将居高不下。真是左右
为难？两者之间没有任何
容易的选择。

由 此 ，她 得 出 一 个 结

论，滞胀现象是一个新的
挑战，对维持我国经济来
说并不容易。

穆 丽 亚 妮 总 结 道 ，由
于决策者的滞胀，特别是
货币和财政，财政部和央
行行提供了一个并不容易
的困境。

（亮剑）

财长阐述摆脱滞胀的两种痛苦方法

【本 报 讯】5 月 23 日
（星 期 一），民 族 复 兴 党
总 主 席 穆 海 民（ Muhaimin
Iskandar）表 示 ，准 备 加 入
由 从 业 党 、团 结 建 设 党 、
人 民 使 命 党 发 起 的 印 度
尼西亚统一联盟（KIB）。
但条件是，穆海民必须被
推 举 为 总 统 候 选 人 。 只
要我是总统候选人，我就
准备好加入。

这位国会副议长欢迎
联 盟 的 想 法 ，以 平 衡 权
力，使其开始具体化。

穆 海 民 指 出 ，我 对 此

表示欢迎，希望候选人是
相 同 的 。 我 不 知 道 总 统
候 选 人 是 谁 。 民 族 复 兴
党 非 常 愿 意 与 任 何 一 方
建立沟通，迎接 2024 年大
选。

我们继续在国会建立
沟通，但具体上还没有。
我们是开放的。

穆 海 民 已 明 确 表 示 ，
将 在 即 将 到 来 的 2024 年
大选中，将作为总统候选
人 参 选 。 多 方 人 士 都 给
予了很多鼓励，尤其是穆
斯林，希望我在即将到来

的 2024 年 大 选 中 竞 选 总
统候选人。上帝保佑，我
们 准 备 共 同 在 选 举 中 取
得成功，并作为总统候选
人 参 选 。 这 是 我 们 大 多
数公民的愿望，特别是穆
斯林，以便我们有一位代
表穆斯林的总统。

此 外 ，穆 海 民 坦 言 自
己很感激，因为从最近的
各种调查结果来看，民族
复 兴 党 的 得 票 率 继 续 呈
上升趋势。

穆 海 民 指 出 ，在 最 近
的调查中，我们排名第二

位 ，与 大 印 尼 行 动 党 竞
争 。 我 们 希 望 在 2024
年，我们至少可以赢得第
二 名 ，谢 天 谢 地 ，我 们 可
以继续前进。

（亮剑）

穆海民：若推举我为总统候选人
民族复兴党准备加入印度尼西亚统一联盟

民族复兴党总主席穆海民民族复兴党总主席穆海民

【本 报 讯】国 防 学 院
（Lemhannas） 院 长 安 迪
（Andi Widjajanto）于 5 月 19
日（星 期 四）在 国 防 学 院
57 周 年 纪 念 会 的 科 学 演
讲 活 动 与 新 书 发 布 会 的
小组讨论会上声称，我国
军 事 转 型 指 定 至 2045 年
是不够的，因为我们将其
实 施 至 2045 年 的 路 线
图。我们必须意识到，振
兴 武 装 部 队 并 进 行 军 事
转 型 直 至 2045 年 是 不 够
的。

安 迪 指 出 ，当 查 看 来
自 几 个 研 究 机 构 的 数 据
和指数时，我国采用技术
的 能 力 ，特 别 是 网 络 、人

工智能、纳米和太空等新
领 域 ，仍 然 排 在 第 2 位 ，
得 分 等 级 为 1-5。 其 中
一 个 根 本 问 题 是 将 资 源
分 配 给 发 展 研 究 领 域 。
这不仅与研究有关，还与
人力资源的准备有关。

安 迪 强 调 说 ，佐 科 维
总 统 在 我 国 的 典 型 国 防
政 策 中 使 用 了 两 个 新 术
语 。 第 一 ，国 防 转 型 是
军 事 改 革 的 延 续 ；第 二 ，
我 国 国 防 力 量 的 术 语 。
对我来说，这是一个特定
的 术 语 ，最 终 ，要 求 我 们
在 如 何 看 待 我 国 军 事 组
织 的 革 命 方 面 做 出 范 式
转变。 （亮剑）

我国军事转型需要很长时间
国防学院院长称只指定至 2045 年是不够的

【本 报 讯】国 民 使 命
党 总 主 席 朱 尔 吉 菲 里
（Zulkifli Hasan）表示，大印
尼 行 动 党 总 主 席 普 拉 波
沃 有 可 能 在 即 将 到 来 的
2024 年 总 统 大 选 中 失
败 。 至 少 有 五 个 因 素 使
普 拉 波 沃 无 法 成 为 总
统 。 其 中 之 一 是 因 为 普
拉 波 沃 屡 次 参 加 总 统 选
举。

大印尼行动党党主席
苏 菲 米·达 斯 科（Sufmi
Dasco Ahmad）声 称 ，不 想
费 心 回 应 朱 尔 吉 菲 里 的
声明，建议朱尔吉菲里应
该 在 即 将 到 来 的 2024 年
总 统 大 选 中 考 虑 自 己 的
首选人，并感谢国民使命
党主席的建议，因为可以
成 为 在 即 将 到 来 的 选 举

中，选择联盟伙伴的评估
材料；包括选择已经提到
的五个因素的联盟伙伴。

5 月 20 日（星期日），
国 民 使 命 党 主 席 朱 尔 吉
菲里表示，如果 2024 年总
统大选理性进行，普拉波
沃 将 失 败 。 有 五 个 因 素
将 使 普 拉 博 沃 在 即 将 到
来 的 总 统 选 举 中 失 败 。
第一个因素是，普拉博沃
在总统选举中屡次参选，
但 总 是 失 败 。 如 果 按 理
性的总统选举，普拉波沃
输了。理由是，没有媒体
支持普拉波沃。

第二，没有物流企业
的 支 持 ；第 三 ，运 营 不 支
持；第四，有历史原因；第
五，屡次参选都失败。

（亮剑）

国民使命党主席称五项因素
造成普拉波沃未必能在 2024 年大选中获胜

【本 报 讯】5 月 22 日
（星期日），共有 6 架飞往
泗水市尤安达国际机场的
飞机，被迫转移降落至巴
厘岛登巴刹的乌拉莱国际
机场。

据 报 道 ，东 爪 哇 省 泗
水市尤安达国际机场的跑
道设施受损后，飞机着陆
改道。飞往泗水市的六个
航 班 是 从 三 马 林 达 起 飞
的 Super Air Jet (IU641)、从
雅加达起飞的鹰航（ Garu-
da GA316)、从 拉 布 安·巴
佐 起 飞 的 狮 航 (JT811)、从
三马林达起飞的市联(Cit-
ilink QG 461)、从 麻 利 巴 板
起 飞 的 狮 航 ( JT 361) 和 来
自望加锡的狮航。

5 月 22 日（星 期 日），
泗 水 市 Angkasapura I Juanda
International Airport Surabaya
公 司 发 言 人 尤 里 斯 托
（Yuristo Ardi Hanggoro ）表
示，一些航空公司已决定
转移在巴厘岛的降落，一
些仍降落在尤安达机场。
有些跑道塌陷损坏。最初
是 在 上 午 09.25 发 现 的 。
泗水-雅加达航线的巴泽
（ Batik Air ）飞 机 (ID6309)
报 告 说 跑 道 设 施 存 在 问
题。

尤 里 斯 托 指 出 ，机 场
团 队 迅 速 采 取 行 动 将 飞
机 疏 散 回 停 机 坪 。 推 回
过 程 或 飞 机 撤 离 用 时 50
分 钟 ，飞 机 能 够 在 10.15

再 次 停 在 停 机 坪 上 。 由
于有跑到损坏报告，机场
没 有 关 闭 。 由 于 Batik Air
的 飞 机 可 以 被 拉 回 停 机
坪，因此跑道对于飞机的

起 飞 过 程 是 安 全 的 。 目
前，工程团队已经完成了
战术改进，不会干扰航班
时刻表道。

（亮剑）

泗水市机场尤安达跑道损坏
6架飞机降落转移到巴厘岛乌拉莱机场

泗水市尤安达国际机场泗水市尤安达国际机场

【本报讯】肃贪委已要
求任何知道 HM（Harun Ma-
siku）下落的人向肃贪委举
报。这是肃贪委代理发言
人 阿 里（Ali Fikri）对 前 肃
贪 委 调 查 员 诺 弗 尔（Novel
Baswedan）提出要协助追捕
HM 的声明作出的回应。

众所周知，HM 是一名
斗争民主党政治家，他是
2019-2024 年 期 间 国 会 议
员临时替代案中涉嫌行贿
的犯罪嫌疑人。

阿 里 在 周 一（23/5）的
书面声明中说，我们不断
呼吁任何知道 HM 下落的
人应向肃贪委或其他执法

人员举报，以便立即跟进
追捕。而不要在公共场所
传播信息，以免妨碍追捕
行动。

阿 里 确 保 肃 贪 委 从
2020 年 1 月开始，不断寻
找已被列入通缉犯超过两
年的 HM。

据 他 说 ，肃 贪 委 还 与
司法人权部协调，以监测
HM 跨 越 国 界 潜 逃 到 国 外
的路线。

阿 里 还 说 ，肃 贪 委 当
然也与警方协调，作为执
法机构，警方具有直接逮
捕通缉犯的职权。不仅如
此，肃贪委还与许多国际

机构进行了协调，以协助
寻找通缉犯 HM。

此 前 诺 弗 尔 在 周 一
（23/5）的 书 面 声 明 中 说 ，
如果肃贪委无法抓捕通缉
犯，可以要求我们帮助，我
相信（逮捕 HM）不会花太
长时间。

诺弗尔还驳斥了肃贪
委 主 席 费 尔 利（Firli Ba-
huri）所谓 HM 在逃跑期间
睡不着觉的声明。他说，
睡不着觉的是费尔利，因
为他到现在还无法抓到通
缉犯 HM。

与 此 同 时 ，肃 贪 委 执
行局副局长 Karyoto 承认他

的部门并不知道 HM 的下
落。他于周五（20/5）在雅
加达肃贪委大楼举行的新
闻发布会上说，如果知道
他的行踪，我们将立即逮
捕。

Karyoto 希 望 有 人 在 印
尼境内看到 HM，以便更容
易抓住他。即便已潜逃到
国外，凭借印尼公民的生
物特征照片，也可以追踪
到他。

Karyoto 还 请 求 社 区 帮
助寻找 HM，他补充说，我
们已竭尽全力追踪，请不
要假设我们不想抓捕通缉
犯。 （Irw）

牛头党干部HM涉嫌行贿潜逃多年
肃贪委声称已尽全力追踪但至今下落不明


